

## **ABSTRAK**

Intan Putri Hidayat, NIM 1188030087 (2022) *DAMPAK RENDAHNYA KEMAMPUAN EKONOMI MASYARAKAT PEDESAAN DALAM MINAT MELANJUTKAN PENDIDIKAN DI PERGURUAN TINGGI (Penelitian di Desa Cisaat Kecamatan Ciater Kabupaten Subang).*

Penelitian ini dilatar belakangi oleh kenyataan rendahnya kemampuan ekonomi masyarakat pedesaan dan rendahnya minat masyarakat pedesaan untuk melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi. Pendidikan merupakan indikator yang dapat mempengaruhi terjadinya pertumbuhan ekonomi. Peran dari masyarakat terhadap pendidikan sangat mempengaruhi tingkat pendidikan. Pendidikan di perguruan tinggi sangat penting untuk karena nantinya lulusan-lulusan perguruan tinggi tersebut dapat berkontribusi secara langsung bagi masyarakat di sana.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui dampak rendahnya kemampuan ekonomi masyarakat di Desa Cisaat dalam minat melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi, persepsi masyarakat Desa Cisaat dalam minat melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi dan minat masyarakat Desa Cisaat dalam minat melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori fakta sosial dari Emile Durkheim. Menurut teori fakta sosial adalah semua cara bertindak, berpikir atau kekuatan yang bersifat memaksa sehingga membuat individu melakukan tindakan sosial. Kaitannya dengan teori ini adalah individu akan mengikuti tanpa memiliki pilihan, jadi dengan rendahnya kemampuan ekonomi masyarakat pedesaan tidak mempunyai pilihan lain seperti melanjutkan pendidikannya.

Metode penelitian yang digunakan yaitu pendekatan kualitatif deskriptif. Metode kualitatif deskriptif ini bertujuan untuk mencari jawaban atas pertanyaan yang diajukan peneliti yang dijelaskan secara rinci sesuai dengan kondisi aslinya. Dalam hal ini untuk mengetahui dampak rendahnya kemampuan ekonomi masyarakat pedesaan dalam minat melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi.

Hasil temuan dalam penelitian ini adalah 1) Dampak rendahnya kemampuan ekonomi masyarakat pedesaan menimbulkan beberapa hal. Tingkat kesadaran masyarakat dalam minat pendidikan di perguruan tinggi masih banyak masyarakat yang kurang responsif akan hal tersebut. 2) Persepsi masyarakat Desa Cisaat terhadap pendidikan di perguruan tinggi sebagian mempunyai tanggapan yang baik dan sebagian mempunyai persepsi yang kurang baik terhadap pendidikan di perguruan tinggi. 3) Minat remaja Desa Cisaat untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi sebenarnya ada. Beberapa remaja di sana memiliki minat atau kemauan yang tinggi untuk masuk ke perguruan tinggi walaupun untuk saat ini masih banyak yang menunda hal tersebut karena beberapa hal seperti faktor ekonomi, tidak ada motivasi dan lain sebagainya.